

DIE MENSCHEN UND INSTITUTIONEN HINTER DEM DEIN ECK

Anfang 2014 erteilte der Stadtrat Rheineck einen Studienauftrag zum Thema «Standortförderung». Ausgehend vom Ergebnis dieser Studienarbeit setzte der Stadtrat im Herbst 2014 die Kommission «Standortförderung, Rheineck 2.0», bestehend aus Vertretern des Stadtrates, der Ortsgemeinde, der Ortsparteien, des Unternehmerforums und des Verkehrsvereins, ein. Die Arbeitsgruppe erhielt den Auftrag, eine Standortförderungsstrategie mit konkreten Massnahmen zu prüfen, zu erarbeiten und Vorschläge zu unterbreiten.

Das daraus entwickelte Konzept, die eingeschlagene Strategie sowie die zu bearbeitenden Themenfelder und insbesondere der Neuauftritt Rheinecks wurden äusserst positiv aufgenommen. Neben Konzept, Strategie und einem Neuauftritt Rheinecks wurde auch die Kommunikation überarbeitet und mit verschiedenen Medien deutlich verbessert. Eines davon ist das DEIN ECK, ein eigenes Stadtmagazin mit interessanten Geschichten zum Städtli, den Menschen und Unternehmen in der Gemeinde. Wir stellen Ihnen die Menschen hinter dem DEIN-ECK-Magazin vor:



Gabriel Macedo

Als Leiter des Redaktionsteams ist er der Kopf des Magazins. Neben diesem Amt arbeitet Gabriel Macedo seit 2012 als Stadtschreiber der Stadt Rheineck. Gabriel Macedo wohnt

und lebt in Rheineck. Aus Überzeugung setzt er sich für Rheineck und die Ziele des Standortförderkonzeptes ein.

Beruf: Stadtschreiber der Stadt Rheineck

Funktion: Mitglied Arbeitsgruppe «Rheineck 2.0», Leiter Redaktionsteam DEIN ECK

Wieso unterstützen Sie Rheineck? Unsere Gemeinde ist ein idealer Wohn- und Arbeitsort mit enorm viel Potenzial und Chancen. Ich möchte diese Möglichkeiten nutzen, Rheineck mitgestalten und weiterentwickeln sowie bevorstehende Herausforderungen anpacken, denn die Zeit bleibt nicht stehen.

Lieblingsort in Rheineck? Die Altstadt gehört sicher zu meinen Lieblingsorten. Rheineck ist aber so vielfältig, dass es mehrere wunderbare Plätze gibt.

Rheineck ist für mich: Wohn-, Lebens- und Arbeitsort mit ganz besonderen Qualitäten und unglaublichem Charme.

Christian Brägger

Als Sportjournalist des St.Galler Tagblatts bringt Christian Brägger die perfekten Voraussetzungen für das Schreiben von Berichten für das stadteigene Magazin. Wie er ehrliche Sachverhalte zu lesenswerten Zeilen verpackt, ist eine Bereicherung für das DEIN ECK und dessen Leserinnen und Leser.



Beruf: Journalist, Sportredaktor St.Galler Tagblatt

Funktion: Autor DEIN ECK

Wieso unterstützen Sie Rheineck? Das Städtli soll auch für meine Kinder lebenswert sein. Jenes Heimatgefühl, welches ich für Rheineck hege, sollen auch sie spüren und erleben dürfen. Das Standortförderungskonzept ermöglicht genau das und ich bin froh, meinen Beitrag dafür leisten zu können.

Lieblingsort in Rheineck? Mein absoluter Lieblingsort ist definitiv das Pöstli. Egal, ob zum Essen oder für eine gemütliche Runde, in dem geschichtsträchtigen Wirtshaus habe ich schon viele schöne Stunden verbracht.

Rheineck ist für mich: ... schlicht und einfach meine Heimat.



Gisèle Luther

Gisèle Luther hat das Schreiben im Blut. Als langjährige Redakteurin einer Fachzeitschrift für Mode sowie freie Mitarbeiterin diverser Musik-Magazine und -Blogs ist sie die

perfekte Autorin für Texte rund um Lifestyle-Themen und liebt emotionsgeladenes Storytelling. Neben ihrer hauptberuflichen Tätigkeit als Leiterin eines Medienbeobachtungs-Teams berät Sie als Freelancerin diverse Kunden betreffend Storytelling, Marketing- und Kommunikationsmassnahmen.

Beruf: Leitung Online-Redaktion Medienbeobachtung und Freelancer

Funktion: Autorin DEIN ECK

Wieso unterstützen Sie Rheineck? Ich bin in Walzenhausen aufgewachsen und Rheineck war für mich immer der Ausflugsort, wo es nach dem Spaziergang ein leckeres Stück Kuchen im Café Fleur zu essen und in zahlreichen Geschäften neue Sachen zu entdecken gab. Ich habe selbst einige Jahre in Rheineck gelebt und die Familie meines Lebenspartners tut es noch, was es für mich zur zweiten Heimat macht.

Lieblingsort in Rheineck? Puh, da gibt es so viele. Ein perfekter Tag in Rheineck hat für mich folgende Stationen beinhaltet: Morgensport oder -Yoga im Fitness des Schlössli oder im Bewegungsraum5, danach einen leckeren Filterkaffee bei den Maillardos und schliesslich ein Abstecher in den WunschBaum oder ins Opossum, wo ich gerne neue Deko für unser Zuhause gesucht habe. Ein perfekter Abend beginnt noch heute bei Spitzenkoch Gino im Landhaus und endet bei einem Gin Tonic im JayJays.

Organisationen hinter dem DEIN ECK

Arnold Niederer-Stiftung

1923 zog es den diplomierten Elektrotechniker Arnold Niederer nach Ägypten. 1931 wurde Arnold Niederer Direktor einer unrentablen Zementfabrik im Libanon.

Er steigerte den jährlichen Ausstoss von 30'000 auf 450'000 Tonnen! Von den Pionierleistungen des gebürtigen Rheineckers profitierte eine ganze Region, denn die rund 800 Betriebsangehörigen kamen aus 150 verschiedenen libanesischen Dörfern. Er revolutionierte den Umgang mit Mitarbeitenden, und dies machte ihn zum beliebten Pionier in der Region. Lebensanfang und -ende verbrachte Arnold Niederer in Rheineck. Von seinem sozialen Denken profitiert Rheineck bis heute. Die Arnold-Niederer-Stiftung unterstützt unter anderem das DEIN-ECK- Magazin.

Ortsgemeinde Rheineck

Die Ortsgemeinde Rheineck steht im Dienste der gesamten Rheinecker Bevölkerung und fördert Kultur, Natur und gesellschaftliches Leben in Rheineck in vielfältiger Weise. Das Ziel der Ortsgemeinde besteht darin, die rechtmässig entstandene traditionelle und bewährte Institution immer wieder den gesellschaftlichen Entwicklungen vorsichtig abwägend weiterzuentwickeln und somit ein wertvolles und belebendes Element innerhalb der Stadt Rheineck zum Wohle und im Dienste aller Bewohnerinnen und Bewohner zu bewahren.

Politische Gemeinde Rheineck

Die politische Gemeinde Rheineck ist Rheineck selbst. Auftraggeber, Ideengeber und Mitinitiant: Die Stadt trägt grossen Anteil am Magazin und den Erfolg dahinter. Dank der innovativen und zukunftsgerichteten Art der Stadt Rheineck wurde das DEIN ECK- sowie das MEIN-ECK-Magazin zu dem, was es heute ist. Mehr als nur eine Informationsbroschüre, sondern Heimatgefühl und Stolz in gedruckter Form.

DACHCOM

DACHCOM ist die grösste Werbeagentur in der Ostschweiz und in Rheineck zu Hause. Neben der Erarbeitung des grafischen Konzepts, dem Auftreten von Rheineck und seinen Medien, gestaltet DACHCOM auch das DEIN ECK sowie das MEIN ECK. Sie versteht sich als Umsetzer, packt auch mal bei Texten an und unterstützt die Arbeitsgruppe Rheineck 2.0 mit ihrer Erfahrung in der Kommunikation.

